

4月のスタートから3ヶ月余り、3名のみんなと一緒に学習を積み重ねてきました。本日はみんな一緒に元気に終業式を迎えることができました。保護者をはじめ関係者の皆様のお力添えがあつてのことだと感謝しております。

1学期を振り返っただけでも、子どもたちはそれぞれに成長して、昨年とは違った姿を見せてくれています。色々なことにチャレンジする姿に、逞しさを感じる事ができました。交流及び共同学習では、大井小学校4年生や5年生の各学級との交流を行い、和やかな雰囲気の中で活動することができました。7月7日(火)には、「ガレリアかめおか」で行われた亀岡市の七夕交流会に2名の生徒が参加し、他校の大勢の小学生との交流をしました。丹波支援学校本校(中・高)との交流も行われ、普段より大きな集団の中で、楽しく学習をすることができました。本校の大プールへの初挑戦や七夕交流会への初めての参加、また、初めての場所へのお出かけに挑戦するなど、沢山チャレンジすることができました。

これからが夏本番です。暑い日が続きますが、児童生徒たちは健康な状態を維持して、2学期に向けて力を蓄えておけるように夏休みを過ごしてほしいものです。

今後も、関係者の皆様方には温かい御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。



## 大井小学校4年生・5年生との交流会を実施しました。



みんな先生の話もしっかり聞いて、初めて会う友だちでも短い時間で仲良くなれました。

分校の3名はそれぞれの班ごとに分かれたときには違った活動に取り組みました。

3名の笑顔は友だちも元気にする力があるみたいです。



## 6月 学習の様子 「色々なしごと」「ふれる・えがく・つくる」「セタ」



色々な授業を通して、少しずつですが、気持ち外の世界へと広がっているようです。



## 7月 学習の様子



初めてのセタ交流会は、緊張することもなくガレリアかめおかの大ホールで沢山の友達と楽しめたよ！

やっぱり大きなプールは最高！最初は小プールの温水に慣れてから…徐々にまた、来たいな！！



7月に入って急に暑い日が続くように宇なりました。雨で中止になってしまったことはありましたが、外のプールは本当に気持ちいいです。

8月はますます暑くなると思いますが、2学期も元気に登校して来てください。

## 7月～9月の行事予定

### <7月>

- 13日(水) 大井小4年2組との交流
- 20日(水) 第1学期終業式
- 22日(金) 学習日1
- 25日(月) 学習日2(誕生会)

### <8月>

- 2日(火) 地域学校(亀岡市川東学園)
- 10日(水)～16日(火) 業務休止日
- 22日(月) 学習日3
- 26日(金) 学習日4
- 29日(月) 第2学期始業式

31日(水) 学校保健会議

### <9月>

- 8日(木) 本校小学部との交流
- 12日(月) 花ノ木交流会



※業務休止期間中に緊急連絡がある場合は、代表までご連絡ください。